

- 18.00 Uhr Einmarsch des Festzuges ins Haus des Gastes
 18.10 Uhr Begrüßung der Gäste durch Jürgen Brügel (Organisation) und Karl Preis (Vorstand des Veranstalters TV Bühlertal)
 Moderation der Veranstaltung:
 Lisa Schnitzer und Martin Lamprecht
- 18.15 Uhr Deutsche Nationalhymne und Europahymne, gesungen von Bianca Kohler, begleitet vom Musikverein
- 18.25 Uhr Offizielle Eröffnung der Senioren Berglauf Weltmeisterschaft:
 Bürgermeister Hans-Peter Braun,
 Schirmherr u. Landrat Jürgen Bäuerle,
 Präsident der WMRA Bruno Gozzelino
 Gelöbnis für faire Wettkämpfe
- 19.00 Uhr Musikverein Bühlertal spielt aus seinem aktuellen Repertoire bis 20 Uhr
 Eröffnung des Pasta – Buffets
- 20.00 Uhr Bühlertäler Trachtentanzgruppe
 20.20 Uhr Männergesangverein Eintracht Gertelbach
 20.35 Uhr Hornschlittenclub Liehenbach
 20.55 Uhr Tanzauftritt der Bühlertäler Waldmännle
 21.15 Uhr Männergesangverein Sängerbund
 21.30 Uhr Gemeinsamer Abschluss mit beiden Gesangsvereinen
 21.40 Uhr Fanfarenbläser
- Samstag, 19. Mai: Wettkampftag / Schlussfeier**
 Ab 14.00 Uhr Kaffee und Kuchen mit Bildern vom Beamer
 14.30 Uhr Auftritt der Jungen - Turngruppe
 15.15 Uhr Tanzauftritt der Freizeitgruppe der Lebenshilfe
 15.30 Uhr Siegerehrung badenova- Hundseck- Berglauf
 16.30 Uhr Auftritt Kindertanzgruppe Flashdance
 17.00 Uhr Auftritt der Mädchen - Turngruppe
 17.30 Uhr Siegerehrungen der Senioren Berglauf Weltmeisterschaft
 19.00 Uhr Schlussfeier mit Fahnenübergabe an den Veranstalter der nächsten WM 2013 in Tschechien
 19.30 Uhr „Black Forest Night“ mit der Live- Band BCO (Beatles, Creedence Clearwater Revival, Best of Oldies)
 Beginn des Abendessens
- ca. 20.15 Uhr Auftritt der Showtanzgruppe „On Fire“ mit „Moulin Rouge“
 ca. 21.00 Uhr Auftritt der Showtanzgruppe „Addicted“ mit „Army“
 ca. 21.45 Uhr Auftritt der Showtanzgruppe „On Fire“ mit „Holland“ BCO
 bis 23.30 Uhr Band

Sonntag, 20. Mai:

- 10.00 Uhr bis
 ca. 12.00 Uhr Frühschoppenkonzert mit einem Musikverein

WM News 2012

Die Organisatoren der WM 2012 suchen jetzt Helfer für das 3-tägige Event in Bühlertal. Es werden ca. 230 Helfer benötigt. Melden kann sich jeder, es gibt sehr viele Aufgabengebiete. Gefragt sind besonders auch Personen, die eine oder zwei Fremdsprachen sprechen. Aber es werden auch sehr viele Helfer benötigt wie z.B. an den Verpflegungsstellen, bei der Startnummernabholung, Fahrdienste, etc. Jeder der an einem oder beiden Tagen, am Freitag, 18. Mai und/oder Samstag, 19. Mai Zeit hat, sollte sich melden unter jubruegel@hotmail.com

oder Telefon 99 94 43. Die Organisatoren finden für jeden eine Arbeit. Belohnt werden die Helfer mit einem Funktionsshirt des Veranstalters, gesponsert von der Sparkasse Bühl.

„Dies ist ein internationales Event, durch das die Gemeinde Bühlertal und mit ihr die ganze Region Baden in Deutschland und in der Welt ins Rampenlicht gestellt wird.“

ausgetragen. Zuerst werden aus den Mannschaften per Losentscheid 3 Trios gebildet, die gegeneinander 20 Schuss abgeben. Der Erste erhält 3 Punkte, der Zweite 2 und der Dritte einen Punkt. Danach treten die besten der 3 Trios noch einmal gegeneinander an, die Zweiten bilden ein neues Trio und die Dritten ebenfalls. Nun werden erneut 20 Schuss abgegeben und wieder Punkte verteilt. Im Normalfall würden dann die beiden punktbesten Mannschaften ein Finale im DSB-Finalmodus mit Zehntelwertung und 75 Sek. Zeit pro Schuss austragen. Nach der ersten Runde lagen die Bühlertäler aussichtsreich auf dem zweiten Platz hinter Neuweiler, landeten aber auf dem 3. Platz nach der zweiten Runde und wären eigentlich für das Endfinale ausgeschieden. Der besonderen Situation durch das Fehlen einer ursprünglichen Finalmannschaft und der Eingabe von Maskottchen Peter Hellwig geschuldet, entschied man sich bei der Sportleitung alle 3 Mannschaften zum Endfinale zuzulassen. In diesem Finale bewiesen die Bühlertäler ihre Finalqualitäten und zeigten Nervenstärke. Sie gewannen den Thomas-Bähr-Kreispokal souverän mit großem Abstand. Um Platz zwei und drei entschied ein Unterschied von 0,1 Punkten und verwies die Sportkameraden von Neuweiler auf Platz drei. Die größte Überraschung lieferte das Bühlertäler Urgestein Norbert Burst in der Einzelwertung ab. Er startete als Achteplatzierte der Vorrunden und holte sich mit Nervenstärke und als Einziger der die 90 Ringe-Marke knackte den Einzelsieg. Auf Einzelsiegerskurs lag auch Frank Blume, vergab aber alle Chancen mit einer Sechs und zwei Siebenern unter seinen letzten fünf Schuss. Er landete aber auf dem beachtlichen zweiten Platz der Einzelwertung. Einen rabenschwarzen Finaldurchgang erwischte Gerhild Groß und konnte ihren Einzelsieg vom Vorjahr nicht wiederholen. Sie trug aber ihren gehörigen Anteil zum Gesamtsieg bei. Wir gratulieren also dem Bühlertäler Team zur erfolgreichen Titelverteidigung.

Ehrenvorsitzender Oswald Welle verstorben



Tief betroffen mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass unser Ehrenvorsitzender Oswald Welle uns für immer verlassen hat. In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem Mann, der in seiner 56 Jahre währenden Vereinszugehörigkeit die Geschicke unseres Vereines maßgeblich geleitet hat. Herr Oswald Welle trat 1956 als 25-Jähriger unserem Verein bei und wurde bereits 4 Jahre nach seinem Vereinseintritt zum Vereinsvorsitzenden berufen. Unter seiner Führung wurde die „Urzelle“ unseres Schützenhauses gebaut.

Ab 1972 - 1980 war er als Beisitzer und damit auch maßgeblich bei der Schützenhauserweiterung beteiligt. Von 1980 - 2008 war er Schatzmeister. Ob seiner großen Verdienste um den Verein wurde Oswald Welle im Jahre 1975 zum Ehrenmitglied ernannt.

Zahlreiche Ehrungen wurden ihm verliehen, unter anderem 1969 Kleine goldene Ehrennadel des „Südbadischen Sportschützenverbandes“; 1975 Ehrenmitglied im Verein „Kameradschaftsbund-Sportschützen Bühlertal“; 1972 Ehrenmitglied des „Kyffhäuser Landesverbandes“; 1977 goldene Ehrennadel des Vereins; 1981 Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft im „Kyffhäuserbund“; 1986 silberne Ehrennadel des „Schützenkreises Bühl“, 1990 Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft im „Deutschen Schützenbund“; 1995 Landesehrennadel beim Festbankett zum 150-jährigen Jubiläum. 2006 wurde der Verstorbene aus Anlass seines 75. Geburtstages zum Ehrenvorsitzenden berufen.

In Trauer und Dankbarkeit werden wir seiner gedenken.

Schachclub Bühlertal

Jugend

Am Freitag, 27.01.2012, findet ab 18.30 Uhr das wöchentliche Jugendtraining statt! In dieser Woche wollen wir uns mit prinzipiellen Eröffnungsideen befassen!

Schachabend

Der wöchentliche Schachabend findet auch an diesem Freitag, ab 20.00 Uhr im Vereinsheim statt. Im Vordergrund steht die Vorbereitung auf die 5. Verbandsrunde, die an diesem Wochenende austragen wird. In der 5. Verbandsrunde kommt es zu folgenden Begegnungen:

Kameradschaftsbund-Sportschützen



Thomas-Bähr-Preispokal 2011/12

Am letzten Sonntag traten die Bühlertäler Luftpistolen-schützen Gerhild Groß, Frank Blume und Norbert Burst im Finale des Thomas-Bähr-Kreispokals als Titelverteidiger in Lauf an. Sie hatten sich mit den Schützen aus Neuweiler und Oberachern für diese Finale qualifiziert. Da Oberachern nicht zu diesem Finale erschien, sprangen die Schützen von Lauf in die Breche und stellten eine Ad-Hoc-Lupi-Mannschaft auf die Beine. Der Kreispokal wird in einem interessanten Modus

